

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

airbelgium.com

La flotte d'Air Belgium va prochainement s'élargir avec l'arrivée d'avions cargo

Mont-Saint-Guibert - 29 janvier 2021. Il y a plusieurs mois déjà, la compagnie aérienne Air Belgium avait annoncé sa volonté de diversification vers le cargo.

Aujourd'hui, la compagnie annonce qu'elle introduira prochainement 4 avions cargo avec une ambition de 6 unités pour la fin de l'année 2021.

Les deux premiers appareils devraient être opérationnels à partir de mars 2021. Il est à noter que les premiers avions seront basés à Liège Airport.

En parallèle, la compagnie aérienne continuera bien sûr à effectuer ses vols de passagers vers les Antilles françaises.

"Dans une période aussi incertaine, c'est une bonne nouvelle pour la compagnie aérienne. Nous sommes ravis de pouvoir entamer cette diversification vers le secteur marchand et du cargo que mon équipe et moi connaissons bien. Cela va complémenter nos activités passagers sévèrement impactées par les restrictions de voyages actuels. Ceci démontre une fois encore la résilience et la flexibilité du potentiel de développement de notre compagnie. Ainsi que l'attrait toujours plus grand pour l'aéroport de Liège." - CEO de Air Belgium, Niky Terzakis.

À PROPOS D'AIR BELGIUM

Air Belgium SA est une société de droit belge dont le siège social est établi à Mont-Saint-Guibert en Brabant Wallon. Sa vocation est d'offrir des vols directs intercontinentaux au départ de la Belgique. Exclusivement spécialisée dans les vols long-courriers à des tarifs concurrentiels et pour les voyageurs d'affaires et de loisirs, sa forte identité belge est ressentie à travers tous ses services au sol et à bord.

Air Belgium opère ses vols au départ des principaux aéroports belges : Brussels Airport (Zaventem), Brussels Charleroi Airport et Liège Airport. Au-delà de ses lignes régulières passagers, Air Belgium a développé ses propres activités cargo et assure également des prestations pour de nombreuses compagnies prestigieuses étrangères, tours opérateurs, croisiéristes et Gouvernements étrangers.